





Por telégrafo y teléfono

LOS CAMBIOS

Table with columns: Cambio precedente, Cambio de hoy. Rows include Interior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, etc.

CONSEJO DE MINISTROS

La nota oficiosa.-El nuevo ministerio de Subsistencias.-En Gobernación.

A las once en punto de la mañana se reunieron los ministros en la Presidencia. El señor Maura acudió temprano a la Presidencia...

DE CASTELLÓN

GRAVÍSIMO CONFLICTO.—UN TORPEDO.—PROTESTA.—HUELGA.—CONDUCTA REPROBABLE.

El conflicto creado por la falta de harina se agrava por momentos, siendo ya muchos los hornos que hoy han dejado de fabricar pan. En vista de la gravedad que esta determinación encierra, el Ayuntamiento se ha reunido...

Esta mañana, una pareja de barcos del Grao de las que se dedican a la pesca de camarón propiedad de don José Senent Alaña de Castellón, ha arribado al puerto del Grao remolcando un hermoso torpedo...

Las sociedades obreras se han reunido acordando protestar por la continua intervención de la fuerza pública en la resolución de todos los conflictos entre el capital y el trabajo...

Las gestiones que se vienen realizando para la resolución amistosa de la cuestión pendiente entre obreros y patronos alparagueros marchan por buen camino...

Esas capeas...

Cuenca.—Con motivo de las fiestas en el pueblo de Selva Canete, se celebraba una capea...

La censura

El subsecretario de Gobernación ha manifestado que desde mañana por la noche, la censura civil será ejercida en el Ministerio de la Gobernación.

Las subsistencias

América.—Se dice que en Borja, se alteró el orden público a causa del encarecimiento de las subsistencias.

Corridos de toros

GAONA, FREG Y JOSÉLITO

Se lidiaron toros de González Nandín, con una entrada mediana a la sombra y vacío en el sol. Primero.—De salida persigue a los picadores. Gaona intenta pararle los pies y Gallito hace monerías con el capote...

PALENCIA

Limeño y Fortuna

Con buena entrada se lidiaron seis toros de Coquilla. Primero.—Limeño lo lancea bien. Tres varas, dos caídas y un caballo. Regularmente parado, pasa a manos de Limeño...

TORTOSA

El ferrocarril de Robla.-Presupuesto.-La Cámara Naranjera.

Mañana visitará al señor Cambó el marqués de Portago, presidiendo a una comisión de exportadores, para hablarle de la falta de tonelaje del ferrocarril de la Robla...

Iba acompañada dicha comisión por los diputados señores Loygorri y Montesinos, el presidente de la Cámara Naranjera y alcalde de Caragente.

Preguntaron los comisionados al señor Cambó si podrían solicitar los agricultores las cantidades sobrantes del crédito otorgado para anticipos.

Le rogaron les comunicase sus orientaciones acerca de la próxima campaña naranjera, a fin de poderla anticipar en la Asamblea que celebrarán en Alcira.

El señor Montesinos anunció al ministro que mañana volvería a visitarle, con el alcalde de Caragente, con objeto de hablarle de las obras del Júcar.

El señor Cambó manifestó que no había expirado el plazo para que los agricultores solicitasen anticipos. Ofreció estudiar la nota que se dejaron los comisionados acerca de obras públicas.

Respecto a transportes, indicó la conveniencia de la Sindicación de agricultores, ofreciendo ayudarlos.

Comunicado oficial francés

París.—Durante la noche se desarrollaron varias acciones de artillería en el frente del Somme, entre el Oise y el Aisne.

Comunicado oficial italiano

Roma.—Las condiciones atmosféricas fueron durante todo el día de ayer muy desfavorables, limitando la acción de la artillería, favoreciendo en cambio la actividad de las patrullas que en el valle de Coucey han penetrado en las líneas adversarias...

Los americanos avanzan

París (oficial).—Al Norte del Aisne continuamos el avance y a pesar de la resistencia del enemigo tomamos el pueblo de Terry Sorny.

Lenine no ha muerto

Londres.—Por un radiograma ruso recibido en el Almirantazgo y fechado en Moscú a las siete de la tarde se sabe que Lenine duerme con relativa tranquilidad y en general puede decirse que se encuentra mejor habiendo disminuido la fiebre y acentuándose menos la debilidad del herido.

Ataque a un aeródromo alemán

Londres.—El ministro de Aviación comunicó que ayer mañana atacaron nuestras escuadrillas aéreas el aeródromo Bulel, con resultado satisfactorio.

El kronprinz de Baviera contra Ludendorff.

Londres.—Dicen de Zurich que el kronprinz de Baviera, Rupprecht, está en completo desacuerdo con Ludendorff.

La entrada y salida en el puerto de Lisboa.

Lisboa.—Se ha publicado un decreto prohibiendo a los comerciantes la venta de géneros de primera necesidad, disponiendo establezcase desde el día 16 del actual tarjetas fijando el maximum del consumo individual.

Comunicado oficial inglés

Londres (oficial).—El parte del África Oriental da cuenta de la persecución de que es objeto, el resto de las fuerzas alemanas que operaban en aquellos territorios...

La muerte de Lenine

Moscú.—La agresora de Lenine, Dora Kagan, se ha negado rotundamente a dar los nombres de sus cómplices.

Venganza por Lenine

Londres.—El atentado contra Lenine parece haber sido vengado con innumerables matanzas de simples sospechosos.

La Guerra Europea

La contraofensiva sigue su curso victoriosamente. El príncipe Ruprecht contra el general Ludendorff.-Lenine no ha muerto.

Reconquista de más pueblos

Comunicado oficial francés. París.—Durante la noche se desarrollaron varias acciones de artillería en el frente del Somme, entre el Oise y el Aisne.

Comunicado oficial italiano. Roma.—Las condiciones atmosféricas fueron durante todo el día de ayer muy desfavorables, limitando la acción de la artillería...

Los americanos avanzan. París (oficial).—Al Norte del Aisne continuamos el avance y a pesar de la resistencia del enemigo tomamos el pueblo de Terry Sorny.

Lenine no ha muerto. Londres.—Por un radiograma ruso recibido en el Almirantazgo y fechado en Moscú a las siete de la tarde se sabe que Lenine duerme con relativa tranquilidad...

Ataque a un aeródromo alemán. Londres.—El ministro de Aviación comunicó que ayer mañana atacaron nuestras escuadrillas aéreas el aeródromo Bulel, con resultado satisfactorio.

El kronprinz de Baviera contra Ludendorff. Londres.—Dicen de Zurich que el kronprinz de Baviera, Rupprecht, está en completo desacuerdo con Ludendorff.

La entrada y salida en el puerto de Lisboa. Lisboa.—Se ha publicado un decreto prohibiendo a los comerciantes la venta de géneros de primera necesidad...

Comunicado oficial inglés. Londres (oficial).—El parte del África Oriental da cuenta de la persecución de que es objeto, el resto de las fuerzas alemanas...

La muerte de Lenine. Moscú.—La agresora de Lenine, Dora Kagan, se ha negado rotundamente a dar los nombres de sus cómplices.

Venganza por Lenine. Londres.—El atentado contra Lenine parece haber sido vengado con innumerables matanzas de simples sospechosos.

Calificados leninistas de la Social Revolucionaria han amenazado de muerte a sus contrarios.

Comunicado oficial francés Reconquista de varios pueblos

París (oficial).—La infantería francesa ha franqueado el Somme, frente a Edengucourt. Más al Sur penetraron en el pueblo de Genchy, desde el canal del Norte, haciendo 200 prisioneros.

Explosión. Odesa.—El día 31 hubo en esta capital una gran explosión de la que resultaron muertos numerosos soldados y oficiales austro-húngaros...

Lenine mejora. Londres.—El Almirantazgo declara que se han equivocado las transmisiones de radiogramas relativos a Lenine, habiéndose dicho que había muerto cuando, según todas las noticias, está bastante mejorado.

Los aliados se apoderan de Oloriana. París.—Un telegrama de Pekín dice que los aliados se han apoderado de Oloriana mediante un movimiento envolvente...

La Duma siberiana contra Alemania y los bolchevikis. París.—Se ha reunido la Duma siberiana en Tobolsk, concurriendo representantes de todas las clases sociales...

Los checo-siberianos avanzan. París.—El ejército perteneciente al Gobierno provisional siberiano, que coopera sobre el frente del Baikal con los checos, ha realizado la última semana un serpo avance por el transiberiano.

Reunión. Londres.—Se reunió el Consejo interaliado de Transportes marítimos, asistiendo representantes de todos los países aliados.

Asesinato de un ex ministro chino. Londres.—Un telegrama de la Compañía británica dice que el ex ministro chino de Instrucción pública Dang-Han-Lung, ha sido asesinado por un barbero chino que se suicidó después.

Cosas de Pancho Villa. Amsterdám.—Comunican del Paso que cerca de Chihuahua, la banda del general Villa detuvo un tren, saqueándolo, matando a 26 viajeros y a 40 soldados mexicanos que lo escoltaban.

Más del atentado de Lenine. Copenhague.—Noticias de Singora dicen que las balas que se dispararon contra Lenine, estaban envenenadas.

De Rusia. Ayer fueron trasladados desde Moscú a Petrogrado millares de personas.

Gravísima derrota de los alemanes. 10.000 prisioneros.-El enemigo se retira precipitadamente.-Sigue el avance.

Londres (oficial noche).—Las operaciones al Sur del Escarpia han constituido un éxito completo, para nuestras tropas.

Después de enorme batalla, el enemigo sufrió una gravísima derrota en Drocourt. Quant está mañana.

En todo el frente de batalla de ayer, además de enormes bajas que sufrió el enemigo, aprisionamos 10.000 soldados.

Nuestro avance no se interrumpió ni un solo momento.

Penetramos en Frondille, Dognies y Bertincourt.

Los alemanes se hicieron fuertes en una franja de las proximidades de Drocourt Quant. Estaba admirablemente protegida por obras de ingeniería, con todos los adelantos conocidos.

Entramos al asalto con ímpetu formidable apoderándonos de ella.

Los canadienses, con un valor extraordinario, avanzaron en un frente de 8.000 yardas.

Hecho el recuento de prisioneros, pudimos identificar soldados pertenecientes a 11 divisiones alemanas.

Los tanques cooperaron eficazmente al éxito obtenido por nuestras tropas.

El enemigo se ha pronunciado en completa retirada, adquiriendo esta mayor rapidez que hasta hoy.

Ocupamos Les.

Por si acaso falta luz. El alcalde de Madrid proyecta instalar en las calles cubas de gas acetileno, mezcladas con otras sustancias, en previsión que pueda quedar la población a oscuras.

El reglamento de funcionarios. Hasta dentro de dos o tres días no se publicará en la «Gaceta» el reglamento aprobado por el Consejo para la aplicación de la ley de Funcionarios públicos.

Los funcionarios están impacientes por conocer los términos en que está redactado el dictamen.

Dicen que hubiera sido más lógico que a cada ministerio le dejaran en libertad para fijar las horas de oficina en sus respectivos departamentos.

De la labor de los freces, sólo queda pendiente de examen y aprobación lo relativo al ministerio de Estado, que se ha dejado para uno de los próximos consejos al que asistirá el señor Dato.

A. SERRANO

Sigue la información en cuarta plaza.

